学校だより



はくれい

白山市立 白嶺小中学校 第7号 令和3年7月13日

運動会の取り組みがスタート!

8日、白嶺集会が開かれ、9月の運動会に向けて取り組みがスタートしました。まず、児童生徒から募集し決定した運動会のスローガンが発表されました。その後中学生の団長による公開抽選が行われ、紅白の団が決定しました。団長、副団長は力強く意気込みを述べました。最後は各団にわかれ、自己紹介やゲームなどを通して交流しました。中学生が小学生に、また上級生が下級生に優しく声をかける場面がたくさん見られました。

小中学生が心を1つにし、素晴らしい運動会を創り上げることを期待します。











進路学習で「ジョブカフェ石川」へ (中学2年生)

毎年、中学2年生で行っている職場体験。新型コロナウイルス感染症拡大の心配があるため、今年も中止となりました。職場体験に代わるものとして、中学2年生17名が金沢市の「ジョブカフェ石川」に出かけ、進路学習を行いました。

オリエンテーションの後、キャリアガイダンス、職業適性診断、職業疑似体験を行いました。キャリアガイダンスでは講師の方から「自己理解」や「働く意義」「キャリア・デザイン」について教えていただきました。最後に佃食品株式会社相談役 直井武久氏による職業講話を聴きました。

生徒は『将来の夢を叶えるために大切なことがわかった』、『自分が得意なこと、好きなことから仕事を見つけていきたい』、『進路を考える時に、学んだこと思い出して活かしたい』などと感想をまとめていました。





白団の

シェイクアウトいしかわ(避難訓練)

8日(木)、地震発生を想定した避難訓練を行いました。児童生徒は地震の際の安全行動「しゃがむ・かくれる・じっとする」を学び、放送を聞いて速やかに体育館に避難しました。全員が真剣に取り組みました。体育館では学級ごとに整列した後、地域ごとに整列しました。これは災害時に保護者の皆さんに子供たちを引き渡す際の訓練です。

